

校区活動事例（南区青少年校区交流支援事業）

日佐・高木・横手校区：横手中中学校フェスタ ～異文化体験・交流 「広げよう世界の和」～

実施年月日	令和元年11月2日（土）
実施場所	横手中中学校体育館
実施団体	日佐校区青少年育成連合会 横手校区青少年育成連合会 高木校区青少年育成部
参加人数	中学生511人 大人65人
支援内容	講師 紀行家・パレスチナ料理研究家 菅 梓 氏 宮田学園 ネパール人留学生4人



授業より神妙な面持ちで聴き入る生徒たち

■事業内容

アジアや南米、30か国以上紀行されている菅さんにパレスチナの写真展示と異文化交流について講演していただきました。また、校区内に住む宮田学園のネパール人留学生による民族衣装をまとったダンス鑑賞を行いました。

■感想

好きなことを自分で見つけ、限りある人生を前向きに楽しんでほしいとのメッセージをくださいました。中学生らしい忌憚のない質問も出て、大人も楽しみ学びを深めることができました。ネパールダンスはきらびやかな衣装で可愛らしいと好評でした。国外に興味を抱く良い機会になったと思います。



留学生の流暢な日本語に感動
可愛らしさに釘付け



きらびやかな踊りに夢中